

もとごうしょうがっこう じどう
元郷小学校の児童のみなさんへ

あたらしいがくねん あたらしいきょうしつ でスタートした1がっきも、はやくも1がげつが
す 過ぎようとしています。がっこうでのあたらしいせいかに はもうななれましたか。

じゆぎょうちゆう きょうしつ では、はりきってべんきょうにうちこんでいるみなさんのすがた
をみることができます。やすじかん、こうていには、皆さんのげんきこえひび
います。そのようなみなさんのすがたを、とてもたのしくおもいます。でも、も
しかするとみなさんの中には、まだあたらしいかんきょうになれず、
ひとりこま困っているひと 心配におもいます。

もし、こま困っていることやふあんなことがあったら、ひとりなやだれかに
そうだん相談してください。みなまわのみなさんのことがだいすきで、みな
のみかたになってくれるひとがたくさんいます。そうだん相談すれば、きっと、きもち
がらくになるとおもいます。

もちろん、このてがみかきいているこうちようせんせいみなさんのことがだいすき
で、みなのみかたの味方です。

もし、こうちようせんせい そうだん おも 困ったら、こうちようしつ き
こうちようせんせい はなし おも 困ったら、こうちようしつ き えんりよ
いりません。いつでもどうぞ。こうちようせんせい みなさんのために、きょう
もこうちようしつ とびらあ 待っています。

かわぐちしりつもとごうしょうがっこう こうちよう よしだ さかえ
川口市立元郷小学校 校長 吉田 栄